80

L'association présentait ses actions

Kassoumaï offre une aide concrète à l'Afrique

Same 27 Novembre, dans la soirée, à « l'Atelier » de Bazainville, la nuit bruisse de mots, de rires et de salutations enjouées. L'univers «Kassoumaï 78» se retrouve pour un dîner sénégalais de 300 couverts, préparé par Adecors. Le quartet, Bakhan, Mossa Watt, Lamine Wade et le groupe Mauridance animent la soi-

rée.

À la Communauté Rurale de Suelle en Casamance (Sénégal) «kassoumaï» en Diola, est le salut de bienvenu. Il fait appel avant tout, à la paix. Et la paix apporte bien-être et développement, en quelque pays, qu'elle soit. C'est dans cet état d'esprit qu'en 1992 est né « Kassoumaï ».

Ce soir là, Marc Zablotzki, le

président, remercie toutes ses équipes de bénévoles. Sans conteste, elles ont tenu la quasi totalité de leurs objectifs. La mission santé dans laquelle le Docteur Grange a passé le relais au Dr Sylvain Dionnet, aidé du Dr Michel Bazin, a su mobiliser l'année durant les professionnels de la médecine.

Des résultats probants

Résultats: des tonnes de médicaments et de matériels, la construction d'une maternité, l'achat de deux ambulances, et la rénovation de locaux scolaires. Un des bénévoles actifs confie: «nos résultats s'expliquent par un bénévolat actif et le concours d'associations en phase avec nos projets et l'important soutien du Conseil Général des Yvelines, de la municipalité de Houdan et de la CCPH »

Yvon Clauss Pour mieux apprécier l'univers « Kassoumaï 78 » site à visiter www.Kassoumai78.org



Les responsables des projets menés par Kassoumaï étaient réunis lors de la soirée.